

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : Orphée Mbina enchaîne

James Angelo LOUNDOI
Libreville/Gabon

• **Jim Allevinah.** Comme le Clermont-Foot 63 qui, après la défaite sur ses installations devant le FC Metz (0-1), a enregistré un troisième revers en autant de journées de Ligue 1 2023-2024, l'ailier Vert-Jaune-Bleu connaît une pénible entame d'exercice. Pas la meilleure des préparations technique et mentale à l'approche du déterminant Mauritanie-Gabon du 9 septembre à Nouakchott. Alors que son club, lanterne rouge avec aucun point au compteur, effectue le plus mauvais début de saison de sa jeune histoire en première division française.

• **Pierre-Emerick Aubameyang.** Son premier but en Ligue 1 sous la tunique de

l'Olympique de Marseille va attendre au moins un match de plus. Samedi au stade Vélodrome, les occasions n'ont pas manqué à PEA qui, par trop de relâchement ou prouesse du portier adverse, n'a converti aucune des trois opportunités franches obtenues lors de la réception victorieuse de Brest (2-0).

• **Mario Lemina.** Avec Wolverhampton, il est allé obtenir un précieux et court succès (1-0) à Goodison Park, le fief d'Everton. Le premier en championnat d'Angleterre de première division 2023-2024 pour des Loups qui restaient sur deux défaites de rang.

• **Orphée Mbina.** Trois buts en trois levées de National 2023-2024. Le dernier, samedi contre Le Mans (1-1). L'attaquant

transfuge de l'US Chamalières en National 2 et qui va découvrir la tanière des Panthères du Gabon lors de la fenêtre internationale à venir, réalise des débuts prometteurs à l'étage supérieur avec son nouveau club, le Nîmes Olympique, dont il est l'unique buteur depuis les trois coups de la saison.

• **Didier Ndong.** Al-Ittihad était trop fort pour le médian international et ses coéquipiers du Al-Riyad. Net vainqueur (4-0), avec notamment un doublé du Marocain Abderazzak Amdallah, un but et une passe décisive de sa tête de gondole, le Français Karim Benzema, le champion sortant de la Saudi Pro League a facilement remporté en déplacement un bien déséquilibré derby de la capitale d'Arabie Saoudite.



Photo: DR

3e but en championnat pour Orphée Mbina (9) avec les Crocodiles.

Championnats d'Afrique de karaté : les Gabonais sont rentrés bredouilles de Casablanca



Photo: J.F. Marola

Le karaté gabonais, comme d'autres disciplines, se porte mal. Et les résultats à l'international ne suivent pas.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA ville de Casablanca (Maroc) a abrité dernièrement les Championnats d'Afrique de karaté. Plusieurs pays ont pris part à cette compétition organisée par l'Union africaine de karaté. Le Gabon, notre pays, était représenté par une dizaine de compétiteurs en cadets et seniors. Sans véritable préparation, les

nôtres, comme il fallait s'y attendre, sont rentrés bredouilles de l'expédition marocaine. En individuel, les deux cadets gabonais engagés sont tombés dès le premier tour. Les 9 seniors sont également passés à la trappe d'entrée.

Pour la Fédération gabonaise de karaté, "cet échec est le résultat d'une gestion insuffisante de stress".

Dans ce cas, pourquoi s'y être engagé ? La question vaut son pesant d'or. En équipe, le

point fort des Gabonais, nos ambassadeurs se sont arrêtés en quart de finale après avoir pris le dessus sur l'Angola et avant de tomber face à l'Algérie, 4e au classement général de la compétition.

A ce niveau, la Fégakama, s'agissant de cet échec, parle cette fois de gestion approximative du règlement d'arbitrage. Du jamais vu ! Ainsi, malgré ces explications, les Gabonais sont rentrés brédouills parce que pas préparés du tout.

Panthères : Patrice Neveu était à Niort pour se faire une idée de la forme réelle d'Ecuele

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE 9 septembre prochain, à Nouakchott, en Mauritanie, Patrice Neveu, le coach des Panthères aura besoin d'une équipe compétitive pour affronter à domicile les Mourabitounes pour la 6e et ultime journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations dont la phase finale aura lieu en janvier prochain en Côte d'Ivoire.

Dans cette perspective, le technicien français se trouve actuellement en France pour se faire une idée précise de la forme réelle de certains de ses joueurs. Ainsi, le week-end dernier, le coach national s'est rendu à Niort, club dans lequel évolue le défenseur central des Panthères Bruno Ecuele Manga.

"Je suis allé le week-end écoulé regarder le match Niort-Villefranche qui s'est soldé par un score de 1 but partout. Bruno Ecuele Manga n'était pas de la partie. Il a donc regardé la rencontre depuis les tribunes.



Photo: DR/L'Union

Quel est l'état de forme réelle de Bruno Ecuele Manga ?

Dès son arrivée à Niort, il s'est entraîné en individuel pour retrouver sa condition physique. Mais depuis quelques jours, il a rejoint le groupe", nous a confié au téléphone depuis La Rochelle l'entraîneur national Patrice Neveu.

Reste maintenant à connaître l'état de forme réelle de Bruno Ecuele Manga à quelques jours du match Mauritanie-Gabon.